

Publié le 21 novembre 2024

Partenariat renouvelé en 2025 entre la FedEpl et Veolia

En marge de la 106e édition du Congrès des maires et des présidents d'intercommunalité de France, la FedEpl et Veolia ont procédé à la signature de la convention de partenariat qui encadrera leurs relations en 2025.



La transformation écologique comme horizon pour le partenariat entre la FedEpl et Veolia

Philippe Laurent, président de la FedEpl et maire de Sceaux, et Sylvain Boucher, directeur de la stratégie France du groupe [Veolia](#), avaient promis, quelques minutes après la plénière d'ouverture sur le thème de planification écologique du Congrès national des Epl, le 9 octobre 2024, de se retrouver rapidement. Parole tenue à l'occasion du Salon des maires et des collectivités locales le 20 novembre 2024. Philippe Laurent et Sylvain Boucher ont procédé à la signature de la convention de partenariat 2025 entre la FedEpl et Veolia.

Lire aussi

[Veolia et la Fédération s'engagent pour la promotion de l'économie mixte locale](#)

Il s'est agi de confirmer la volonté des deux organisations de continuer d'accompagner le développement des territoires dans le domaine de la transition environnementale, dont Veolia, à travers son implication dans l'économie mixte locale notamment, est un acteur-clé. De nombreux échanges sont à venir en 2025 dans le cadre de partenariat « pour des territoires résilients, durables

et attractifs ».

[En savoir plus](#)